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di seguito quanto richiesto. 

1) non ricordo con esattezza la data in cui c'è stata la delibera  di costituzione del coordinamento , credo 

fine 2019 inizio dell'anno 2020. Pertanto è sicuramente scaduto quest'anno e,come sapete, ho già 

comunicato che farò la richiesta di trasferimento di coordinamento dal momento che mi sono 

trasferita definitivamente a Milano .  

2) Di seguito una breve relazione sull'andamento del coordinamento del quadriennio: 

abbiamo cominciato l'attività proprio nel periodo COVID e nel biennio 2020-22  sono stati organizzati 

diversi eventi on line  e off line  che hanno riscosso notevole successo.  

2020 : 

  LO SPORT TRA I DECRETI ATTUATIVI EX L 86/19 E LA PANDEMIA DA COVID 19: 

CRITICITA' PROPOSTE E SOLUZIONI (relatori senatrice Sbrollini, presidente Ghirelli , prof 

Martinelli, presidente ADICOSP) 

 LA STABILITA DEL CONTRATTO DI LAVORO DEL CALCIATORE PROFESSIONISTA: 

INQADRAMENTO GIURIDICO E PRASSI  ( relatori : avv Bozza, avv Mazzilli, Omar 

Ongaro,m presidente Camere civili salentine )  

 LA PROFESSIONE DI AGENTE SPORTIVO SVOLTA DALL'AVVOCATO( relatori : Avv. 

Petricca, presidente IAFA, avv Rigitano , Pres Civale, consigliere ordine Bari) 

2021 

 DAL TERRENO DI GIOCO AGLI ORGANI DI GIUSTIZIA ( relatori : avv Tornesello, dott. 

Pianelli, prof Tognon)  

 LO SPORTIVO STRANIERO IN ITALIA : PROFILI PUBBLICISTICI, FISCALI E 

GIUSLAVORISTICI (relatori : avv Castagnini, Avv Venturi Ferriolo, Avv. Vossi, Avv Sances,  

2022 

IL NUOVO REGOLAMENTO AGENTI CONI: QUALI CRITICITA' 

Organizzazione Assemblea ed eventi correlati a Otranto  

2023 

IL LAVORATORE SPORTIVO TRA PROFESSIONISMO E DILETTANTISMO : ASPETTI 

GIURIDICI E FISCALI (dottssa Arrighi, prof Martinelli, pres ADICOSP, Avv Agostinis) 

E-SPORT DALLA TECNOLOGIA ALLA LEGISLAZIONE :CRITICITA' E NUOVE 

OPPORTUNITA'  

3) Nel 2023 inoltre dopo un po' di resistenza "territoriale" è stata accolta la nostra richiesta di costituire la 

Commissione diritto dello sport presso il Consiglio dell'Ordine di Lecce, con la partecipazione di 4 soci; e 

nel 2024 mi risulta che sia stata costituita anche a Taranto con uno dei soci .  

4) Nel 2024 non c'e stato purtroppo alcun evento organizzato dal coordinamento, Siamo stati solo chiamati a 

partecipare a un evento a Taranto con UNIBA.  

5) Brevi considerazioni: e ' stato indubbiamente un quadriennio sfidante perchè eravamo "freschi" di nomina 

e ritengo che sia stato fatto un buon lavoro. Ho sempre coinvolto tutti i soci del coordinamento sia in termini 

di propositività, spronandoli a mettersi in gioco e ad avanzare idee e proposte, svolgendo delle riunioni 

periodiche al fine di programmare le attività annuali.  

L’anno in corso  è stato abbastanza sotto tono, sicuramente per la mia non presenza fisica a Lecce (dal 

momento che a giugno del 2023 mi sono trasferita a Milano), ma anche perchè ho cominciato a sentire poco 
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spirito di aggregazione e condivisione tra diversi soci, una sorta di allontanamento dallo spirito associativo. 

In particolare sono venuta a conoscenza di eventi organizzati da soci senza il coinvolgimento del 

coordinamento su argomenti, peraltro,  che erano stati concordati all'interno delle riunioni programmatiche. 

Ne ho sempre parlato apertamente a tutti e in separata sede con chi si era reso "responsabile" di 

ciò ,  invitando tutti a rispettare i valori e i principi della nostra meravigliosa associazione.  

 

Un caro saluto a tutti e ci vediamo a Genova ! 

 

ps: dei due vice coordinatori Mormando e Magistro sarà presente solo il primo , la collega Magistro mi ha 

inoltrato una mail con cui si scusa ma per pregressi e improrogabili impegni non può partecipare.  

          

Lucia Bianco 


